



**CULTURA** El 90% del arte precolombino a la venta en España es falso

P28



**ECONOMÍA** La banca pagará el organismo de protección de sus clientes

P39

## Ciudadanos frena el pacto con el PP por el encaje de Vox

El partido de Rivera rechaza extender a toda España el modelo andaluz

E. GARCÍA DE BLAS / E. SAIZ  
Madrid / Sevilla

Ciudadanos ha decidido frenar el acuerdo con el PP sobre el Gobierno de Andalucía por las discrepancias en torno al papel de

Vox en la nueva etapa política. El partido de Albert Rivera considera que los populares están incumpliendo su condición de no negociar con la fuerza de extrema derecha, a pesar de que sus votos tienen la llave del Parlamento. Ciudadanos mantiene su idea de que sea el PSOE el que facilite la investidura. Pese a todo, el PP confía en que haya acuerdo, aunque necesite más tiempo, pues lo contrario perjudicaría a ambos partidos a escala nacional. Los populares no aceptan ninguna cesión al PSOE a cambio de su abstención, lo que sí contemplarían los naranjas.

Ciudadanos, además, rechaza la idea de Pablo Casado, presidente del PP, de extender una posible alianza con los populares en Andalucía a toda España. Juan Carlos Girauta, portavoz parlamentario del partido, considera un posible acuerdo andaluz como "excepcional", que se justifica en poner fin a los 40 años ininterrumpidos de Gobierno socialista, y no se cierra a pactos con el PSOE en otros ámbitos. La formación dice que primará alianzas con los partidos "constitucionalistas y europeístas", lo que marca distancias frente a Vox.

PÁGINA 14

## Concluye tras un año y 152 sesiones el macrojuicio del 'caso ERE'

JAVIER MARTÍN-ARROYO, Sevilla  
El juicio de la pieza política del caso ERE contra la cúpula de la Junta de Andalucía quedó ayer visto para sentencia tras un año, 152 sesiones y la declaración de 120 testigos. El proceso sobre las irregularidades en la política de ayudas públicas para empresas en crisis establecida por el Gobierno socialista durante una década ha sentado en el banquillo a los expresidentes Manuel Chaves y José Antonio Griñán. La sentencia se retrasará previsiblemente al menos seis meses.

PÁGINA 19



Trabajos en la zona donde fue hallado el cuerpo. / ALEJANDRO RUESGA

## Hallado oculto entre arbustos el cadáver de la joven de Huelva

J. CAÑAS / P. ORTEGA DOLZ  
El Campillo (Huelva) / Madrid  
Cuatro días de búsqueda angustiosa terminaron en el peor de los escenarios. El cuerpo sin vida de Laura Luelmo, la profesora zamorana de 26 años desaparecida en El Campillo (Huelva), fue hallado ayer a cinco kilómetros de su domicilio, "oculto entre jaras y semidesnudo", según fuentes de la investigación.

Unas ropas en una zona de matorrales llamaron la atención de un voluntario que participaba en las tareas de localización de la joven. A solo 200 metros se encontró su cadáver. Un tatuaje terminó de confirmar su identidad. La lejanía respecto al lugar donde se perdió la señal del móvil y la disposición del cuerpo apuntan a una posible muerte violenta.

PÁGINA 22

## El Senado de EE UU acusa a las tecnológicas de ocultar la injerencia rusa

Moscú se movilizó en todas las redes sociales a favor de Trump

ANTONIA LABORDE, Washington

Dos informes encargados por el Senado de EE UU concluyen que el sector tecnológico ocultó la gravedad de la injerencia de Rusia en las elecciones de 2016. Moscú utilizó todas las redes sociales para "beneficiar al Partido Republicano y específicamente a Donald Trump", concluye uno de los documentos. Y añade que los ejecutivos de las compañías (Facebook, Twitter o Alphabet, la matriz de Google) habrían tergiversado u ocultado la información que les reclamó el Congreso.

PÁGINA 6

## Italia recorta su presupuesto para evitar el castigo de Bruselas

DANIEL VERDÚ, Roma

El "presupuesto del pueblo", una de las banderas del Gobierno populista de Italia, empieza a diluirse. El Ejecutivo formalizó una nueva propuesta que recorta el déficit del 2,4% al 2,04% del PIB, con lo que espera evitar el procedimiento de infracción abierto por Bruselas. Roma cree que esto será suficiente, sobre todo cuando Macron ha elevado el déficit francés ante la revuelta de los chalecos amarillos.

PÁGINA 2

## Corbyn presenta una moción para reprobar a May en el Parlamento

RAFA DE MIGUEL, Londres

El líder de los laboristas británicos, Jeremy Corbyn, presentó ayer en el Parlamento una moción "personal" contra la primera ministra, Theresa May, por retrasar a enero la votación del acuerdo del Brexit. La fórmula elegida, una moción dirigida contra May y no contra su Gobierno, quita fuerza vinculante a la iniciativa. Pero mete más presión a la primera ministra, hostigada desde dentro y fuera de su partido.

PÁGINA 3

WINEinMODERATION.eu  
EL VINO SOLO SE DISFRUTA CON MODERACIÓN

de-doce  
Depósito número 12  
El favorito de nuestros bodegueros Paco y Chuchi

www.bodegaslan.com